

CIRCUITO INTERIOR

COMO se veía venir, todavía falta bastante para que finalice el año y venga un nuevo presupuesto, pero en el Congreso ya empiezan a tener problemas de liquidez.

CUENTAN que después de hacer cálculos, quienes llevan la administración tuvieron que tomar una decisión, pues los recursos materiales alcanzaban para terminar bien la actual Legislatura o para iniciar sin problemas la que viene.

UNA U OTRA, pero imposible que se den las dos.

Y TODO indica que optaron por la segunda, porque ya empezaron a escasear hasta los productos de higiene básica en los sanitarios.

AGUELLO de que más vale viejo por conocido... ¡les valió!

...

LA INCÓGNITA dejó de serlo y ahora queda más que claro que el Jefe de Gobierno, **Martí Batres**, sí se cambiará de Palacio: del Antiguo del Ayuntamiento al Nacional.

LA VIRTUAL

Presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, confirmó tras una reunión que lo sumará a su gabinete, aunque no quiso decir qué le encargará.

ESO SÍ, lo dijo entre muchas risas, ¡no le vayan a dar algo relacionado con calidad del agua!

circuitointerior@reforma.com

